

Lunes 10 de octubre de 2016

El Financiero Proyectan eliminar ajustes para emplazar a huelga

ZENYAZEN FLORES zflores@elfinanciero.com.mx El nuevo candado que se propone en la reforma constitucional en materia laboral para emplazar a huelga, será ajustada por senadores luego que sindicatos del Congreso del Trabajo se quejaron de que la adición va en contra del derecho a huelga. Legisladores de las Comisiones Unidas del Senado hicieron una adición a la fracción XVIII del Artículo 123 que consiste en que una huelga será lícita cuando tenga el objeto de "obtener la celebración de un contrato colectivo de trabajo, en cuyo caso el sindicato deberá acreditar, previo al emplazamiento la representación mayoritaria de los trabajadores". Fuentes involucradas en las negociaciones señalaron que se ajustará esa adición, de tal forma que no sea requisito indispensable que los gremios acrediten mayoría, ya que ese candado "les está generando ruido a algunos sindicatos". El gobierno, senadores y representantes de patrones y sindicatos han sostenido reuniones desde el jueves para que a pesar del ajuste a esa fracción del 123 constitucional, se garantice el combate a los contratos de protección. Hoy sindicatos del Congreso del Trabajo se reunirán con el presidente Peña Nieto para plantearle su inquietud sobre el cambio en los requisitos para emplazar a huelga pues argumentan que "es un derecho que tenemos los trabajadores". P.C. reformas, derecho laboral, huelga, sindicatos

Alzas en alimentos y mercancías suben la inflación a 3%

THAMARA MARTINEZ Los precios al consumidor en México se elevaron a 2.97 por ciento anual en septiembre, por arriba de lo esperado por los analistas, impulsados por un mayor avance en los precios de los alimentos y las mercancías. Con esta variación ya se ubicó prácticamente en el nivel objetivo del Banco de México, de 3 por ciento, y los analistas anticipan una trayectoria ascendente en adelante. Además, el Índice Nacional de Precios al Consumidor (INPC) se ubicó en su mayor nivel en casi año y medio, desde abril de 2015. El índice de precios de las mercancías repuntó a 3.92 por ciento en septiembre, desde un 3.72 por ciento previo, según los registros del INEGI. Este fue su mayor incremento en poco más de tres años y medio. En el desglose, el índice que mide la variación en los precios de los alimentos, bebidas y tabaco se elevó de 3.74 a 4.06 por ciento. En las mercancías la cifra pasó de 3.77 a 3.80 por ciento. Estos últimos son especialmente afectados por la debilidad de la divisa mexicana. P.C. INEGI, inflación Urgen a Pemex detener la caída en producción

SERGIO MEANA Más que los movimientos de refinanciamiento de la deuda de Pemex la firma necesita detener la caída en su producción o la baja generación de flujo antes de registrar algún cambio en su nota, indicaron analistas de calificadoras. Si bien el movimiento por el que se colocaron nuevas emisiones anunciado la semana anterior donde se recompraron mil 500 millones de dólares en bonos y se aplazaron vencimientos de papeles a largo plazo anunciado la semana pasada, es positivo, no es suficiente. "Esto no es motivo para nosotros cambiar nuestra opinión de la calidad crediticia de Pemex. Vemos que hay ciertos riesgos o ciertas necesidades que tiene la compañía de atacar como son mantener o aumentar la producción, tiene que generar flujos sólidos de tal manera que el apalancamiento empiece a tener una tendencia a la baja", indicó Ortiz. Para el cierre de año la agencia estará enfocada en analizar la generación de efectivo y en la Ronda 1.4 (de aguas profundas), toda vez que en Trión hay más reservas de hidrocarburos que en todas las licitaciones anteriores juntas. "Estamos monitoreando muy de cerca el tema de la producción y esto aunado a la resolución que se tenga en la Ronda 1.4, en donde Pemex aportó un campo que es Trión", afirmó. P.C. PEMEX, sector energético, producción Cerrarán 2016 con fuerza El boom turístico que vive el país permitirá que los diferentes indicadores del sector cierren el 2016 con crecimientos fuertes, de acuerdo con las proyecciones de la Universidad Anáhuac y el CNET. Según el último reporte "Panorama de México", elaborado por ambas instituciones, este año la llegada de turistas internacionales aumentará 10 por ciento, para llegar a 35.3 millones. Esto le daría al país la posibilidad de escalar en el ranking de los destinos más visitados del mundo, actualmente se sitúa en el noveno puesto. Por otra parte, se prevé que en los 62 destinos de México registrados por la Sectur, la llegada de turistas residentes a cuartos de hotel aumente 4 por ciento, y que se alcancen los 48.3 millones de llegadas. "El turismo se está haciendo fuerte en el país, se debe aprovechar la actual posición privilegiada en la que se encuentra México, hay industrias que impulsa los viajes de negocios y el turista de placer igual crece, el reto es que las temporadas bajas aumente en beneficio del sector hotelero", añadió Francisco Madrid, director de la Facultad de Turismo de la Universidad Anáhuac. Para el titular de la Sectur, Enrique de la Madrid, la mayor demanda de hospedaje y el aumento de tarifas hacen que la construcción de habitaciones continúe en México. "Solamente por mencionar un ejemplo, en Los Cabos se están construyendo 5 mil habitaciones este año, eso es más de lo que se pudo haber hecho en Huatulco en 40 años, hay buenas perspectivas", agregó De la Madrid. P.C. turismo Reforma Abre Canadá mercado de cerdo a México

Por NEGOCIOS / Staff Cd. de México México (10 octubre 2016).- México consiguió que Canadá reconociera a México como país libre de Fiebre Porcina Clásica (FPC), con lo que se abre un nuevo destino a las exportaciones de carne de cerdo nacional. El Ministro de Agroalimentos de Canadá, Lawrence MacAuley, notificó al titular de la Secretaría de Agricultura (Sagarpa), José Calzada Rovirosa, la decisión de las autoridades sanitarias de su país de reconocer a México como libre de la referida enfermedad, certificado que ya había sido otorgado en 2015 por la Organización Mundial de Sanidad Animal (OIE), en beneficio de la porcicultura nacional. El Servicio Nacional de Sanidad e Inocuidad y Calidad Agroalimentaria (Senasica) se coordinó con la Agencia de Inspección de Alimentos de Canadá (CFIA, por sus siglas en inglés) para confirmar científicamente que México se encuentra libre de la FPC. México había solicitado a las autoridades canadienses desde 2009 el reconocimiento del estatus sanitario en la producción de insumos porcinos. P.C. Canadá, economía mundial, comercio internacional, ganadería, sector porcino, cerdo Ven posible acuerdo en recorte de crudo

Por Reuters Estambul Turquía (10 octubre 2016).- Arabia Saudita, el mayor productor de crudo dentro de la OPEP, dijo hoy que se podría alcanzar un acuerdo para limitar el bombeo en la próxima reunión del grupo en noviembre, a la cual serían invitados países que no integran el cártel, como Rusia, para que se sumen a un recorte global de suministros. "La

OPEP debe asegurarse de no ajustar demasiado (los suministros) y provocar una conmoción en el mercado. Vamos a ser muy responsables", dijo el ministro de Energía de Arabia Saudita, Khalid al-Falih, en su intervención en el Congreso Mundial de Energía en Estambul. Falih agregó que la Organización de Países Exportadores de Petróleo debería actuar de una manera equilibrada y responsable. El mes pasado en Argelia, la OPEP acordó un modesto recorte en la producción de petróleo. El objetivo es llegar a un rango de entre 32,5 a 33 millones de barriles por día (bpd), ante el actual bombeo récord de 33,6 millones de bpd. P.C. OPEP, sector energético, petróleo, producción Mejoró consumo de energía en 2015

Por Reuters Londres Inglaterra (10 octubre 2016).- La eficiencia en energía global, o el nivel de producto interno bruto generado a partir de una unidad específica de energía, mejoró en 1.8 por ciento el año pasado, mostró un reporte la Agencia Internacional de Energía (AIE). Las mediciones sobre una mejoría de la eficiencia energética incluyen estándares de consumo de combustible para autos, tecnologías de iluminación y de funcionamiento de edificios. A pesar de los progresos del año pasado, la eficiencia global energética debe mejorar en al menos un 2.6 por ciento al año para poner al mundo en camino a cumplir con el objetivo de dejar atrás el uso de combustibles fósiles, indicó el reporte P.C. sector energético, consumo, producción Ganan Hart y Holmström Nobel de Economía Por Notimex Estocolmo Suecia (10 octubre 2016).- La Academia Sueca de las Ciencias en Estocolmo otorgó este lunes el premio Nobel de Economía 2016 en forma conjunta al británico Oliver Hart y al finlandés Bengt Holmström "por sus contribuciones a la teoría del contrato". Esta concepción analiza la asimetría de información que existe entre diversos agentes económicos y sus consecuencias sobre la eficiencia de la relación que establecen. Hart es profesor en la Universidad de Harvard, Estados Unidos, mientras Holmström trabaja para el Instituto Tecnológico de Massachusetts. Los galardonados son especialistas en la Teoría del Contrato. Hart nació en Londres en 1948. Estudió en la Universidad de Princeton y en la de Warwick. Holmström nació en 1949 en Helsinki, Finlandia, y se formó en las universidades de Stanford y Helsinki. En 2015 el galardonado fue el profesor escocés -nacionalizado y residente en Estados Unidos- Angus Deaton por su análisis del consumo, la pobreza y el bienestar. El Nobel de Economía por lo regular cierra la ronda de los prestigiosos galardones, que se entregan el 10 de diciembre, aniversario de la muerte del fundador Alfred Nobel (1833-1896), pero este año el Nobel de Literatura será el último en ser dado a conocer. Los ganadores recibirán el próximo 10 de diciembre una medalla de oro, un diploma y un cheque por 933 mil dólares, cantidad que se reparte si hay más de un ganador en la misma categoría. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo P.C. Nobel de Economía, teoría del contrato Adeuda Gobierno 2.5 mil mdd a banca

Por Gonzalo Soto Cd. de México México (10 octubre 2016).- El Gobierno mexicano le debe a dos organismos internacionales --el Banco Interamericano de Desarrollo (BID) y el Banco Interamericano de Reconstrucción y Comercio (BIRF)-- poco más de 2.5 mil millones de dólares por préstamos otorgados en los últimos años. Hasta el cierre de junio de este año, dichas instituciones trasnacionales eran acreedoras de un saldo de 2 mil 536 millones 698 mil dólares del Gobierno federal mexicano, de acuerdo con datos de la Secretaría de Hacienda. Se trata de la primera vez que la dependencia federal da a conocer con detalle parte de los préstamos que le otorgaron los organismos financieros trasnacionales. En total, según la SHCP, son 20 préstamos vigentes para el Presupuesto 2017, que han realizado el BID y el BIRF desde 2011 para programas de Secretarías de Estado, el Banco Nacional de Obras y Servicios Públicos (Banobras) y Financiera Nacional de Desarrollo Agropecuario, Rural, Forestal y Pesquero (Finrural). El préstamo más elevado del que se tiene registro lo realizó el BID en 2013 al Gobierno federal y que al cierre de agosto registraba un saldo de 586 millones 767 mil dólares pendientes de pago. P.C. deuda pública, finanzas públicas El Economista Llegadas aéreas crecen 9.7% de enero a agosto ALEJANDRO DE LA ROSA La llegada de turistas extranjeros, vía aérea, entre enero y agosto pasados creció 9.7%, respecto a igual periodo del 2015, al sumar 11 millones, 072,942 personas, de las cuales seis millones 581,635 fueron estadounidenses, nacionalidad que mostró este año un aumento de 12.2%, de acuerdo con datos del Instituto Nacional de Migración. Sin embargo, el incremento en el total de arribos por avión a México en los ocho meses referidos es menor al mostrado en los dos años previos (11.5% en el 2015 y 11.4% en el 2014), a pesar de las diversas estrategias de promoción que ha desarrollado el gobierno federal. P.C. turismo Inflación, en máximos de 17 meses REDACCIÓN En septiembre la inflación de México a tasa anual se aceleró a 2.97%, su mayor nivel desde abril del 2015, influida en gran medida por el sector de los agropecuarios, de acuerdo con el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). El dato marca una aceleración, comparado con la tasa de 2.73% de agosto, y superó la lectura de 2.52% registrada en el mismo mes del año anterior. En el mes, el índice subyacente aumentó 0.48% (a tasa anual se ubicó en 3.07%, la más alta desde diciembre del 2014), presionado por un aumento de 0.65% en mercancías; a 12 meses el alza es de 3.92 por ciento P.C. INEGI, inflación, tipo de cambio Caerán entre 10 y 15% los flujos mundiales de IED en 2016: UNCTAD ROBERTO MORALES La Inversión Extranjera Directa (IED) mundial disminuirá entre 10 y 15% en 2016, lo que refleja la fragilidad de la economía mundial y la persistente debilidad de la demanda agregada, estimó la Conferencia de Naciones Unidas Sobre Comercio y Desarrollo (UNCTAD). Esta tendencia obedece también al crecimiento lento en algunos países exportadores de materias primas, las medidas de política eficaces para frenar los acuerdos de inversión y una caída en las ganancias de las empresas multinacionales en 2015. P.C. UNCTAD, inversión extranjera La Jornada Sigue en retroceso el dólar; se vende en \$19.30 Notimex | lunes, 10 oct 2016 13:24 Ciudad de México. El dólar libre baja tres centavos respecto del inicio de la jornada, se ofrece en un máximo de 19.30 pesos y se compra en un mínimo de 18.11 pesos en bancos de la capital mexicana. De la misma forma el euro pierde seis centavos en comparación con la apertura, y se vende en un precio máximo de 21.45 pesos; mientras que la libra esterlina y el yen se ofrecen hasta en 24.33 y 0.211 pesos, respectivamente. De acuerdo con grupo financiero Ve por Más (BX+), debido al asueto en Estados Unidos por el Día de la Raza, no se esperan movimientos, pero los avances en el precio del petróleo podrían apoyar a las divisas relacionadas. P.C. tipo de cambio Turismo extranjero creció 8.7% en julio de 2016 Julio Reyna Quiroz | lunes, 10 oct 2016 13:11 Ciudad de México. El número de turistas extranjeros durante julio ascendió a 3 millones 251 mil personas, un alza de 8.7 por ciento superior en comparación con igual lapso de 2015, informaron la Secretaría de Turismo y el Banco de México. Esa cifra es la más

importante para un mes en lo que va de este año y la segunda más importante desde diciembre de 2015. Para un mes de julio, es la más alta desde 2010, según ambas dependencias. Durante el primer mes de las vacaciones del verano pasado, los viajeros internacionales que incluyen a los que hicieron pernocta (turistas) y a los visitantes de un solo día (excursionistas) gastaron mil 815.5 millones de dólares, 14.7 por ciento más en comparación con julio de 2015. De enero a julio, la cifra total de turistas superó los 20 millones de personas. P.C. turismo, Sector Crecimiento económico bajo en GB tras ‘Brexit’: OCDE Reuters | lunes, 10 oct 2016 09:08 París. El impulso económico se mantiene estable en los principales países industrializados, mientras que el crecimiento continúa a un ritmo bajo en Reino Unido después del referendo realizado en junio para salir de la Unión Europea, mostraron el lunes los indicadores mensuales de la OCDE. La Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico, con sede en París, dijo que su principal indicador para los 34 países miembros se mantuvo sin cambios en agosto en 99,7, donde ha permanecido desde marzo. Eso se compara con un promedio a largo plazo de 100. El indicador para Reino Unido marcó 99.5 desde 99.3 en julio, una lectura que según la OCDE es consistente con un "crecimiento estable en torno a una tasa más baja". (Reporte de Leigh Thomas. P.C. OCDE, Brexit, economía mundial Política fiscal de México, alentadora: Lagarde Notimex | sábado, 08 oct 2016 15:51 Washington. La directora gerente del FMI, Christine Lagarde, se dijo hoy alentada por la decisión de las autoridades financieras de México de mantener la actual política fiscal y ofreció el apoyo de la institución. Lagarde también reconoció la marcha del proceso de reformas estructurales, como agentes promotores de crecimiento económico, pero recordó el tamaño del reto y la tarea que tiene por delante el gobierno del presidente Enrique Peña Nieto. “Claramente, México ha conducido algunas de las mayores reformas que no se habían implementado por muchos años, ya sea en educación, en telecomunicaciones, sector petrolero, acceso, nuevas licencias, eso es un masivo rango de reformas”, dijo. En rueda de prensa del Comité Financiero del Fondo Monetario Internacional (FMI), en el cierre de los trabajos de su reunión de otoño, Lagarde indicó que en este momento México enfrenta una situación como la que enfrentan otras economías en desarrollo. P.C. FMI, política fiscal El País Los sueldos de las multinacionales resistieron en el último año de la devaluación salarial Manuel V. Gómez 2014 fue el último año en que bajó el sueldo medio de los españoles. Pero como ha sido habitual durante la crisis, los trabajadores de las compañías multinacionales con filiales en España no lo notaron. Sus sueldos no bajaron. Al contrario, subieron un 1,4%. Se situaron así en 31.257 euros al año, según el INE. En el mismo periodo, la retribución media de los asalariados bajó hasta los 22.606 euros, un 0,2% menos. Las empresas multinacionales con filiales en España han sorteado la crisis con menos dificultades que las de capital español. Y sus trabajadores lo han notado. Sus sueldos han subido desde 2008 un 14%. En euros, este porcentaje se traduce en un aumento medio de casi 4.000 euros al año, al pasar de 27.424 hace ocho años a 31.527 en 2014, último ejercicio con datos disponibles en las estadísticas del Instituto Nacional de Estadística (INE) divulgadas recientemente P.C. INE, empleo, sueldos